



Le vamos a dar una macaniza a Morena en Coahuila: Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI sentenció que la declinación del Partido del Trabajo, a favor de Morena en la contienda por la gubernatura de Coahuila, era una muestra de desesperación, asimismo, advirtió que su coalición PRI-PAN-PRD ganaría por macaniza. Sostuvo que en Morena están desesperados, pues saben que van a perder los comicios del próximo domingo y tratan de hacer hasta lo imposible por ganar, pero la coalición “Va por la Seguridad de Coahuila” obtendrá un triunfo contundente.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4854?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AB9M9DWaBfVjrzo&ithint=video&e=DeAgrQ>